
Unterstreiche das Wort mit -aa-, -ah-, -ä- oder -äh-

1. Unterstreiche das Wort mit -ä-.


Die empfindliche Pflanze wächst schnell im Garten.

2. Unterstreiche das Wort mit -a-.


Er ließ seine Jacke liegen.

3. Unterstreiche das Wort mit -ä-.


Im Frühling wird es langsam wärmer.

4. Unterstreiche das Wort mit -äh-.


Die Party nahm ein jähes Ende, als der Strom ausfiel.

5. Unterstreiche das Wort mit -aa-.


Das Deckhaar des Hundes ist glänzend und seidig.

6. Unterstreiche das Wort mit -ah-.


Er stahl das Geld aus der Klassenkasse.

7. Unterstreiche das Wort mit -äh-.


Es kommt zu einer Annäherung zwischen den beiden Hunden.
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